

## JUNTOS...CON SUEÑOS Y ESPERANZA

Yesica Carisani



Si bien el concepto de desarrollo comúnmente lo encontramos más afianzado a la economía, en el turismo debemos intentar buscar un equilibrio que nos permita un desarrollo que satisfaga las necesidades del presente pero sin comprometer la capacidad de las generaciones futuras de satisfacer las propias.

Para esto es imprescindible fomentar un turismo sustentable y exigir a todos los actores de la sociedad que lo realicen con compromiso y responsabilidad. Un turismo comprometido con la naturaleza, teniendo conocimiento sobre sus límites. Hoy, en medio de una pandemia, la naturaleza -sabia como ella sola- nos lo demuestra de diversas maneras.

Tenemos que ser pacientes y tener esperanza. No todo está perdido, este puede ser el punto de partida para un cambio, para poder escuchar los gritos silenciosos que exclaman la naturaleza y la humanidad. Seamos parte del cambio, mantengamos viva la esperanza y luchemos por nuestros sueños.

¡Comencemos a vivir la vida direccionando nuestras acciones hacia lo bueno que se nos ofrece y empecemos a generar el cambio! Es posible aún nos queda camino por recorrer, es nuestro momento de brillar, hagámoslo, pero hagámoslo juntos... con sueños y esperanzas.

## CAMBIAR EL DESTINO, PENSANDO EN LOS DEMAS

Jimena Belén Olguín Mazzucco



Nos encontramos frente a una situación mundial histórica, que sin duda nos dejara una enseñanza. Hoy en día, aun estando cara a cara con el peligro, estamos en un momento de concientización, respecto al daño que hemos causado a nuestro entorno.

Cuando todo esto comenzó no logramos notar lo que realmente estaba pasando, tardamos algunos días para ver que los recursos que utilizamos en nuestra vida diaria, necesitaban recomponerse para no llegar al momento irreversible de su destrucción total. Esta realidad nos lleva a conocer que debemos modificar el uso de nuestros patrimonios naturales y culturales para lograr relación más comprometida, teniendo en cuenta las generaciones futuras también deben contar con aquellos que estos nos brindaron a nosotros.

Más allá del cambio propio que debe realizar cada persona, es importante renovar las políticas en cuanto al uso de estos recursos para distintas actividades, entre ellas las del sector turístico. Y para eso se debe implementar un desarrollo e impulse a transformarnos en actores sociales capaces de respetar la naturaleza y la cultura.

No es algo sencillo de lograr pero debemos aprovechar la situación que nos ha movilizad a nivel mundial, y reconocer la esperanza, ya que aún estamos a tiempo de normalizar un nuevo estilo de vida, reconociendo que el hombre y la naturaleza deben ser vistos con integridad y que podemos llevar a cabo una vida en conjunto, comprometidos a abastecernos responsablemente de aquello que el mundo nos ofrece.